ANTRAG	Gremium:	Ortschaftsrat Durlach
FDP-OR-Fraktion	Termin:	25.02.2015
	TOP:	5
Eingegangen am 15.01.2015		öffentlich
	Verantwortlich:	Amt für Hochbau und
		Gebäudewirtschaft
Energieeffizienzberatung der Durlacher Sport- und Musikvereine, die Hallen bewirtschaften		

Es gibt immer wieder Klagen der Vereine, dass die Energie- und Heizkosten für ihre Hallen sehr hoch sind. Die Hallen vieler Vereine in Durlach sind schlecht isoliert und es ließe sich möglicherweise hier mit gezielten Maßnahmen viel Energie einsparen, was sich auch positiv auf die finanzielle Situation der Vereine auswirken würde. Deshalb stellen wir folgenden Antrag:

Antrag:

Die FDP-Durlach fordert das Stadtamt Durlach auf, interessierte Vereine, die eine Halle besitzen oder bewirtschaften bzw. nutzen mit der Stabsstelle Energiemanagement zusammen zu bringen.

Die Stabstelle Energiemanagement könnte die Vereine über die verschiedenen Möglichkeiten informieren wie sie bei der Beleuchtung und Heizung der Hallen Kosten einsparen könnten, z. B.:

- durch Anregungen, ob es möglich ist, die jeweiligen Hallen durch organisatorische Maßnahmen - ohne oder mit sehr geringem Kostenaufwand - energieeffizienter zu betreiben
- welche Fördermöglichkeiten und öffentlichen Gelder es bei notwendigen Investitionen für Energiesparmaßnahmen gibt.
- über Contracting-Modelle informieren, die die Stadt Karlsruhe anbieten könnte, um entsprechende Maßnahmen zu ermöglichen.